
INSIEME IN KONZERT

...am Tag der offenen Tür

Schüler der Insieme-Musikklassen von Eva Schmid



Musikschule Region Burgdorf
Schule mit Klang

Publikumsrückmeldungen für die Schüler Cedric, Rafael, Raphael und Lars zu ihrem Kurzkonzert "**eigene Geschichten und Musik**" am Insieme-Kurzkonzert am 18. März 2017

- "Einfach" wunderschön. Bravo für Cedric, Lars und die beiden Rafaels.
- Lars hat superschön Klavier gespielt. Ich hätte ihm gern noch länger zugehört.
- Vielen Dank. Eine tolle Piratengeschichte.
- Es macht immer sehr Spass an euren Konzerten und wir sind stets sehr beeindruckt.
- Es hat Spass gemacht.
- Herzlichen Dank, euer Geschichten-Konzert hat uns super gefallen. Sonja und Le
- Danke Euch allen! Es war super! Dank vor allem auch Rafael für die Einladung!
- Es war wunderschön zuzuhören. WOW.
- Toll, wie alle die Töne ausklingen lassen! Super wie die beiden Rafaels aufeinander gehört haben.
- Aes isch eifach numä wieder so fantastisch u lehrlich gsy! Dankä für diä intensive Arbeitä mit denä begabte Schüeler! Theres